



Lu4u.de

BIL-Oppau - Ernst-Kern-Haus

Das Ernst-Kern-Haus in Oppau bietet neben vielen Freizeit- und Beratungsangeboten für Kinder und Jugendliche auch ein Theaterprojekt an. Die Theatergruppe "OUT" beteiligt sich zum Beispiel schon seit vielen Jahren an der Schultheaterwoche.

Offene Freizeitangebote im Enst-Kern-Haus



Kindertreff

Der offene Kindertreff ist für alle Schulkinder bis 12 Jahren. Wenn du gerne mit anderen Kindern zusammen bist, dann schau doch einfach mal vorbei!

Montag und Dienstag machen wir Werk-, Bastel-, und Kochangebote im Haus. Mittwoch und Freitag sind wir erst in der Sporthalle der Goethe-Mozart-Grundschule und dann im Haus, wo wir uns bei Getränken, frischem Obst und Gemüse stärken.

Außerdem haben wir eine Musikanlage, mehrere Computer, einen Kicker, Tischtennis und viele Spiele, die ihr zusammen, oder wir gemeinsam spielen können.

Donnerstags haben wir im Wechsel entweder für Mädchen oder für Jungs geöffnet. Die Programmplanung machen wir gerne zusammen,

sag uns woran du Spaß hast und wir schauen, wie wir das hinkriegen.



Jugendtreff

Ab 18.00 Uhr gehört das Haus den Großen. Wenn ihr 12 Jahre oder älter seid, könnt ihr bei uns montags, dienstags und freitags bis 21.00 Uhr chillen, Musik hören, Tischtennis und Kicker spielen. Manchmal wird

auch zusammen gekocht, Turniere veranstaltet oder an mehreren PCs im Internet gesurft.

